

Estimados colegas,

En el marco del 50 Aniversario del Distrito VII, tenemos el agrado de anunciar la adquisición de un departamento en CABA, para la utilización del mismo por todos los federados del Distrito VII. En el espíritu institucional que posee el Distrito para preservar el patrimonio de los bioquímicos generando beneficios para los mismos, es que surgió esta propuesta hace más de 10 años y fue aprobada por unanimidad de la comisión a principios del 2022. La compra se realizó en Junio del 2022, momento en el cual las condiciones del mercado inmobiliario lo propiciaban como una muy buena inversión. El departamento posee dos ambientes y está ubicado en Anchorena entre Sta Fe y Arenales, un sitio estratégico de la capital, para que su uso pueda ser por temas administrativos, de salud, de capacitación o de esparcimiento.

El inmueble fue remodelado con el esfuerzo de varios integrantes de la comisión y ya se encuentra disponible para su uso. Para esto, encontrarán un reglamento en la página web del Distrito.

Para utilizarlo se deben comunicar previamente con el Distrito ya que la reserva será asignada de acuerdo al orden de prioridad del reglamento.

Para el próximo CALILAB se realizará un sorteo entre los inscriptos que soliciten su utilización.

El federado que lo utilice, deberá cumplir con las obligaciones del reglamento que incluyen abonar una suma mínima en concepto de cobertura de gastos (1.5 APB por estadía).

Saluda cordialmente,

Comisión Directiva Distrito VII